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ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 
PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ 
 
Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 1 

dezessete horas e dez minutos, na sala 204, no bloco 3, no Campus Alto 2 

Paraopeba, iniciou-se a 16ª Reunião Ordinária do Colegiado do Programa de 3 

Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida pelo 4 

coordenador Professor Eduardo Prado Baston, de acordo com a Portaria da 5 

Reitoria da UFSJ Nº 404, de 06 de julho de 2015. Estavam presentes os 6 

professores Jorge David Alguiar Bellido, Cássia Regina Santos Nunes Almeida, 7 

Edson Romano Nucci e a representante discente Cássia Sidney Santana. Os 8 

pontos de pauta foram apresentados e aprovados conforme a seguir: 1. 9 

Aprovação de Ata – A ata da 15ª reunião ordinária foi aprovada por 10 

unanimidade. 2. Aprovação das bancas de qualificação: Os professores 11 

Marcelo da Silva Batista e Eduardo Prado Baston apresentaram os 12 

requerimentos para agendamento de qualificação, com respectiva banca, de 13 

seus alunos orientandos, os quais foram aprovados por unanimidade. 3. 14 

Análise/aprovação de aproveitamento de unidades curriculares: Foram 15 

aprovados, por unanimidade, todos os pedidos de aproveitamento de unidades 16 

curriculares dos seguintes alunos: Maria Rita Meyer Ferraz da Costa que 17 

realizou Estatística Experimental no PPGTDS/UFSJ com aproveitamento em 18 

Tópicos Especiais 2 e os demais alunos que realizaram disciplinas isoladas no 19 

PPGEQ, são eles: Bruno Andrade Trindade – Fenômenos de Transporte; 20 

Flaviana Penna Natividade - Fenômenos de Transporte, Planejamento 21 

Experimental e Catálise Heterogênea; Sabrina Mara de Macedo Vieira – 22 

Fenômenos de Transporte, Planejamento Experimental. 4. Aprovação do 23 

recebimento das Atarf´s 2015/1 – O colegiado aprovou por unanimidade o 24 

recebimento das ATARF´s 2015/1. 5. Informes: O professor Eduardo informou 25 

aos membros do colegiado para analisarem o regimento interno e as normas 26 

para credenciamento de professores que serão avaliadas na próxima reunião. 27 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezoito horas e quinze 28 

minutos e para constar, eu, Prof. Eduardo Prado Baston, lavrei a presente ata 29 

que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 30 
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Ouro Branco, 17 de novembro de 2015. 31 

 32 

Cássia Regina Santos Nunes Almeida - _____________________  _________ 33 
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Cássia Sidney Santana - ___________________________________________ 35 
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Edson Romano Nucci – ______                                            ________________   37 
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Eduardo Prado Baston - ___________________________________________ 39 
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Jorge David Alguiar Bellido - ________________________________________ 41 


